



“AÑO DE LA LUCHA CONTRA LA CORRUPCIÓN Y LA IMPUNIDAD”

Nota de Prensa N.º 0057-07- 2019-GR.CAJ/DRAC/CC.RR.PP.

TEMBLADERA ABRIÓ SUS PUERTAS A LA XII FERIA BIRREGIONAL CAJAMARCA – LAMBAYEQUE

La joya del Jequetepeque muestra lo mejor de las regiones hermanas

La vicegobernadora Angelica Bazán, acompañada por el Consejero Delegado, Samuel Vigo; y el gerente regional de Desarrollo Económico, Juan Carlos Mondragón, inauguró la décima segunda Feria Birregional de Integración Cultural y Económica Cajamarca – Lambayeque en la ciudad de Tembladera. Emprendedores de ambas regiones muestran lo mejor de su producción en artesanía, gastronomía, joyería, lácteos entre otros.

Autoridades de Lambayeque agradecieron por la oportunidad de compartir espacios en pro del desarrollo socio económico. Esta actividad busca fortalecer la integración regional de los pueblos asentados en la cuenca del Jequetepeque. De esta manera se revaloran lazos históricos y culturales, con énfasis en el sector productivo agropecuario, artesanal y turístico. Mondragón, destacó la expectativa generada en estos espacios por las oportunidades comerciales que se puedan generar en los días de feria donde los productores de ambas regiones. “Se abren nuevas oportunidades para los emprendedores, más y mejores mercados para impulsar el desarrollo de ambas regiones”, dijo.

Las actividades de intercambio comercial tienen un marco cultural, a través de las noches artísticas programadas: danzas, puestas en escenas, canto y música. Quienes acudan a esta feria también podrán disfrutar de los atractivos turísticos de la zona, como la represa Gallito Ciego, los Petroglifos de Yonán, e impresionantes paisajes.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 01 de julio del 2019

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
DRAC-CAJAMARCA**